

ILS ONT ECHANGE LEURS PLANTS

Troc jardin

Publié le 04/04/2017



Troc jardins sous la halle./Photo DDM

Le troc jardin de printemps organisé par Baz d'idées s'est déroulé dimanche de 9h30 à 13h, sous la Halle aux grains à Baziège

Les personnes intéressées sont venues échanger plantes, graines, outils, expérience et savoir faire. Un principe, celui du troc, c'est simple : il s'agissait d'échanger des biens ou un service, sans la moindre intervention de monnaie. Le troc repose au contraire sur l'envie, le besoin et la nécessité : si vous avez un outil dont vous ne vous servez plus et que vous rêvez de dégoter un joli plant de tomates, c'est le besoin qui l'emportera sur la valeur monétaire des deux biens échangés.

On pouvait y trouver des graines, boutures enracinées, revues, livres, fiches conseils, outillages de jardinage, mobilier de jardin, pots, décoration d'extérieur, etc. et même des services ! Une journée de printemps et de rencontres autour du jardin organisée par Baz d'idées.